

„WOCHE-Doktor“ klopft bei Mutter Teresa in Indien an

Sydney (Eig. Ber.) — WOCHE-Doktor Klaus-Peter Legal — seine Kolumne in unserer Zeitung war einst heiß umstritten — hat sein Versprechen gehalten und auch das vergangene Weihnachtsfest in Australien gefeiert. So hält der ehemalige WOCHE-Mitarbeiter, der heute wieder in München als Frauenarzt praktiziert, dem fünften Kontinent die Treue. In einigen Jahren, verriet er bei diesem letzten Sydney-Urlaub, will er pendeln und

dann ganze sechs Monate des Jahres im sonnigen Australien verleben. Und wer Dr. Legal noch gut in Erinnerung hat, den verwundert es sicherlich nicht, daß er auf dem Weg nach Sydney rasch noch in Indien Station machte und hartnäckig bei Mutter Teresa anklopfte, bis diese vielbeschäftigte Friedensnobelpreisträgerin ihn nach mehreren Tagen tatsächlich die Hand schüttelte und eine persönliche Widmung überreichte. Hier ist sie.



Mary, Mother of Jesus, give me your heart, so beautiful, so pure, so Immaculate, so full of love and humility that I may be able to receive Jesus in the Bread of Life, love Him as you loved Him and serve Him in the distressing disguise of the Poorest of the Poor

*God bless you
Amen
Mutter Teresa MU*